

Kai Hillebrandt ist neuer Vorsitzender

Neuer Vorstand beim PIV



Der neue PIV-Vorstand: vorne (v. l.) Olaf Kreuter (Olympus), Kai Hillebrandt (Panasonic, Vors.), Lars Fiedler (Kodak Alaris), Dr. Christian Friege (Cewe); hinten (v. l.) René Rüdüsühli (Nikon), Bernd Gansohr (Fujifilm), Christoph Thomas (Hama), Guido Jacobs (Canon), Ralph Naruhn (di support). Nicht im Bild: John Anderson (Sony)

Im Rahmen seiner Jahrestagung hat der Photoindustrie-Verband (PIV) turnusgemäß einen neuen Vorstand gewählt. Auf ihrer Versammlung entschieden sich die Mitglieder für Kai Hillebrandt, Managing Director DACH & NL bei Panasonic. Er tritt die Nachfolge von Canon Deutschland Geschäftsführer Rainer Führes an, der nicht mehr für eine Wiederwahl zur Verfügung stand. Führes ist damit auch aus dem PIV-Vorstand ausgeschieden; für Canon wurde Guido Jacobs, Country Director der Canon Consumer Imaging Group (CIG) DACH in das Führungsgremium des Verbandes gewählt.

In einer kurzen Ansprache bedankte sich Führes bei allen Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit und die Unterstützung während der vergangenen vier Jahre. Weitere Vor-

standsmitglieder sind John Anderson (Sony), Lars Fiedler (Kodak Alaris), Dr. Christian Friege (Cewe), Bernd Gansohr (Fujifilm), Olaf Kreuter (Olympus), Ralf Naruhn (di support),

René Rüdüsühli (Nikon) und Christoph Thomas (Hama). Der neue Vorsitzende Kai Hillebrandt dankte den Mitgliedern für ihr Vertrauen und betonte, er freue sich darauf, seinen Beitrag für das Vorankommen der Imaging-Industrie leisten zu dürfen. Dabei setze er aber vor allem auf gute Zusammenarbeit: „Mit Transparenz und Offenheit möchte ich gemeinsam mit meinen Kollegen im Vorstand Lösungsansätze für den sich stetig wandelnden Imaging-Markt erarbeiten sowie Potentiale für unsere Mitglieder definieren.“

Intelligenz und Imaging

Der inzwischen schon traditionelle Branchentalk im Rahmen der Jahres-